

大牟田市に関する、さまざまな出来事を写真とともに紹介します。

まちかどレポート

猫の手も借りて、明治日本の産業革命遺産をPR

全国を旅しながら、各地の魅力をSNSで発信している“旅猫ニャン吉”は、フォロワーが17万人以上、テレビや雑誌でも度々取り上げられている大人気の猫です。そのニャン吉が宮原坑や三池港をPRする動画がこのたび完成しました。「明治日本の産業革命遺産」福岡県世界遺産連絡会議がコロナ禍でも多くの人に知ってもらいたいと企画し、2月～3月にかけて、宮原坑や三池港などでロケが行われていたものです。ニャン吉のPR動画は、大牟田市YouTubeチャンネル“ほっとシティおおむたチャンネル”で見ることができます。



旅猫ニャン吉の動画は
こちらから



癒しのブルーが市庁舎を照らす

世界自閉症啓発デーおよび発達障害者週間に合わせ、4月2日～8日、市庁舎がブルーの光でライトアップされました。新型コロナウイルスの影響で例年の点灯式は中止となりましたが、人形劇を使った点灯式が行われました。

また、本庁舎正面玄関ロビーでは、啓発ポスターや自閉症の皆さんによる作品などが展示されました。



花いっぱいのもちへ



日頃より、花植え活動や美化活動に取り組んでいる道守ネットワーク。3月に大牟田デイジーライオンズクラブの皆さんと国道208号沿いに植栽していた花々がきれいに咲き誇り、道行く人の目を楽しませています。



宮原中からシトラスリボンの贈呈

宮原中学校の生徒から、市職員にシトラスリボンが贈呈されました。宮原中では、新型コロナによる偏見や差別をなくそうと愛媛県で始まった取り組みに賛同し、生徒会が主体となり、生徒が作ったリボンを地域の施設等に贈呈しています。



県内初！日本経済大と就職促進協定

本市と日本経済大学は、就職促進に関する協定の締結式を3月24日、市役所で行いました。今後は、学生への市内企業の情報提供や市内企業へのインターンシップの参加支援など、本市への就職を促進するために連携を図っていきます。



三池工業高校からテーブルセットなどの贈呈

宮原坑を訪れた人にくつろいでもらおうと、三池工業高校土木課の3年生の皆さんがテーブルセットなどを製作し、3月26日に同坑で贈呈式が行われました。少しでも座り心地がいいように、縁台には畳敷きが備えられています。同校の皆さんの心遣いがうれしいですね。



交通ルールを守って、元気に通学します

新一年生へのランドセルカバー、防犯ブザー、黄色いワッペンなどの贈呈式が4月2日、市役所で行われました。今春入学した816人の交通安全を願い、各協会や保険会社から贈られたもので、新一年生を代表して松岡直輝さんと酒匂千代さんが、交通ルールを守ることを誓いました。



全九州都市対抗競技大会が2年振りに開催

全九州都市対抗陸上競技大会が4月11日、記念グラウンドで行われました。新型コロナウイルス感染症対策をとりながらの開催でしたが、トラックの部・フィールドの部で、それぞれ熱い戦いが繰り広げられました。